

Challenges (24/02/11)

Nouvel épisode dans le projet de rénovation du **Forum des Halles**. L'association de riverains du Premier arrondissement, opposée au projet, va déposer un nouveau recours devant le tribunal administratif de Paris, indique *La Tribune*. "Objectif: faire annuler un avenant sur le marché de la maîtrise d'œuvre de la Canopée du Forum, voté fin janvier, et qui, ajouté aux deux autres précédents avenants, renchérit la facture du projet de 28%".

http://www.challenges.fr/actualites/entreprises/20110224.CHA3474/sncf__le_surcout_des_ter_en_question.html?xtor=RSS-16